
 

研修報告 

 

 

１ 研 修 名  新人議員研修会 

 

 

２ 開 催 日  令和３年５月２５日（火）    

 

 

３ 研修場所  赤磐市役所 

 

 

４ 研修内容  赤磐市の財政について 

 

 

５ 参加議員  牛尾直人、鼻岡美保、安藤利博 

 

 

６ 所 感 

 

○牛尾 直人 

赤磐市の予算の大きな流れが少しわかりましたが、まだまだ理解が出来ません。 

今後しっかりと勉強をしていき赤磐市の財政がわかるようにしていきます。 

今後もこのような研修をしていただければ助かります。 

 

○鼻岡 美保 

診療所の病床確保を選挙の公約としましたが、Ｈ25・26 年に整備した事が分か

りました。 

市の医療分野の財政支出は、市としては負担となりますが、高齢化が予想される

市民のために、市の財政負担することは、福祉増進の点から必要ではないか？

（財政健全化を考えつつも）と考えました。 

 

○安藤 利博 

赤磐市財政の概略がつかめました。 


